Kathleen Junqueira Professor Anido SPAN 3070 26 February, 2024

1. "Reconquista 2.0: la extrema derecha española y la movilización de la memoria histórica durante las elecciones de 2019"

Para explorar mejor las políticas de memoria de la extrema derecha, este artículo se adentra en la literatura existente sobre partidos de extrema derecha, medievalismo y liderazgo de opinión. El análisis gira en torno a dos preguntas principales. Esas preguntas son, ¿qué impacto tiene la retórica de extrema derecha cuando se basa en acontecimientos del pasado lejano? Y, ¿cómo se propagan estos recuerdos históricos a través de canales en línea? Se presenta un estudio de caso detallado, que se centra en la movilización del tema "La Reconquista" tema dentro de las redes informatizadas asociadas a la VOX española. Este es uno de los partidos nacionales populistas más nuevos de Europa. El artículo esboza inicialmente tres formas en que el tropo de la Reconquista, estableciendo lugares de memoria, glorificando a los héroes y fomentando una memoria notablemente adversaria, recrea una narrativa conservadora que construye una visión transhistórica, exclusiva y católica de España. Para responder a las preguntas, su investigación ha examinado cómo el partido de extrema derecha español VOX utilizó la red de retweet para movilizar el tema "La Reconquista" durante las elecciones nacionales españolas de 2019. He leído que combinando las literaturas de los líderes de opinión, el medievalismo y la política de la memoria de extrema derecha, fue posible estudiar cómo estos motivos reconquistas medievales funcionan en el discurso de extrema derecha, especialmente cuando se trata de campañas electorales. Además, descubrí que se fijan en la difusión del tropo histórico y en las personas que estuvieron a cargo de él.

2. Consumir el pasado en el presente: El caso de los íberos (Valencia, España)

Los autores de este artículo quieren concentrarse en cómo fue el pasado ibérico, que abarcó los siglos VI y I a.C. Cómo el pasado, la autenticidad y la tradición son esenciales para la mercantilización del mundo ibérico, y cómo se ha utilizado para crear valores en el mercado, así como para definir identidades. Los autores intentan investigar los cambios en la localidad de Moixent de Valencia, España, para que esto ocurra. Este pueblo presenta a los íberos y sus restos arqueológicos junto con múltiples "estratificaciones patrimoniales" como los principales personajes que examinan el proceso de apropiación simbólica ibérica en la industria vitivinícola local, su intersección con el turismo cultural, la cultura y la cultura. y cómo ha resultado en la

creación de marcas territoriales arraigadas en el pasado a través de estudios de casos de viñedos de gestión familiar. La mayor parte del trabajo de campo se llevó a cabo entre 2010 y 2014, y más trabajo de campo se completó en 2020. Observación de participantes, entrevistas con fuentes clave, análisis de contenido de los medios de comunicación, documentos jurídicos, publicaciones oficiales, los libros de texto, folletos de viaje, sitios web y bienes y servicios de consumo fueron algunos de los métodos de investigación empleados en este estudio.

3. "Medio millar de afectados en el derrumbe del puente sobre el río Maitena"

Este artículo explica los problemas que están ocurriendo en este momento en Granada. Muestra lo diferente que es ahora en el pasado. El Puente del Río Maitena, que cubre todo el Valle del Genil, ha caído debido a la lluvia de las últimas horas, impactando a millones de habitantes del barrio Güéjar Sierra en el área metropolitana de Granada. Este artículo también muestra que el Ayuntamiento de Güéjar Sierra ha explicado en una nota compartida en redes sociales que se ha llevado a cabo el tramo inferior de la carretera. La A4030, el camino de entrada del Hotel Duque, se ha utilizado como punto de entrada a la ciudad. José Robles, alcalde de Güéjar Sierra, proclamó que "se está declarando acción de emergencia, para que el Ayuntamiento se ponga a trabajar para restablecer el servicio lo antes posible" tras visitar la zona a primera hora de la mañana del lunes. Los ejércitos de los romanos capturaron la región en la región de Granada, la renombraron lliberis, e hicieron que el emperador César la reconociera como un estado soberano. Después de varias décadas de dominio romano, los visigodos obtuvieron tanto autoridad militar como cívica sobre la ciudad en el siglo V.

4. "Comienzan en Córdoba las obras de la comisaría de nueva planta 'más grande de España'"

Este artículo discute cómo las autoridades del Ministerio del Interior, junto con las de la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento de Córdoba, las Fuerzas de Seguridad del Estado y otras instituciones públicas, dieron a conocer el lunes por la mañana la primera pieza de infraestructura tan necesaria: una nueva estación de la Policía Nacional que reemplazará las instalaciones en ruinas en Campo Madre de Dios, que está cerca. Imágenes de las nuevas piezas también están incluidas en este post. Demuestran que ya han comenzado a trabajar en las piezas recién expuestas. Esto se está llevando a cabo en la ubicación de la calle Periodista Justo Urrutia. utilizando maquinaria grande que ha comenzado el proceso de excavación de la fundación. Sin embargo, Rafael Pérez Ruiz, Secretario de Estado para el Interior de Córdoba, presidió la ceremonia formal esta mañana durante su segunda visita oficial a la ciudad en otros meses. Según el autor, ya hay plazos que deben cumplirse. Sando es la empresa

constructora encargada de la construcción de la nueva comisaría de la Policía Nacional. Ya han comenzado a contar los 19 meses que Sando necesita para hacer esto. Teóricamente, se completará a finales del próximo año, que es más tarde del calendario inicial que se reveló junto con las partidas presupuestarias, lo que indica que se completará a finales de este año. En este artículo muestran los desarrollos que vienen junto con los nuevos trabajos y describen cómo resultará.

5. "La Junta destina 3,6 millones para la construcción de cinco depuradoras"

El autor de este artículo habla sobre los planes del Ministerio de Medio Ambiente, Vivienda y Ordenación Territorial de destinar 3,6 millones de fondos a la construcción de cinco instalaciones de tratamiento más. La iniciativa de este programa forma parte del plan para proporcionar sistemas de tratamiento a las ciudades de 500 a 2.000 habitantes. La Junta ha anunciado que la construcción de nuevas instalaciones de tratamiento de aguas residuales (EDAR) en las comunidades de Labajos, Lastras de Cuéllar, Sacramenia, Torrecilla del Pinar y Olombrada comenzará ahora con la apertura de ofertas. En este artículo también se menciona que el procedimiento de licitación de los proyectos se está llevando a cabo en conjunto con seis plantas de tratamiento más en la provincia de Ávila. El costo total estimado de la construcción de las once instalaciones es de 8.493.538,31 euros, con un calendario de construcción de 24 meses. Las propuestas de las empresas interesadas podrán presentarse hasta el 19 de marzo. Durante un periodo de 25 años, la Sociedad Pública de Infraestructuras y Medio Ambiente de Castilla y León (SOMACyL) se encargará de gestionar y mantener las infraestructuras, además de supervisar la ejecución de las iniciativas. El autor resume y muestra imágenes de este.